



400 Gläubige bei Prozession

Auch die Pfarrei St. Bonifatius in Bad Nauheim hat das Fronleichnamfest gefeiert. Es begann mit einer Eucharistiefeier in St. Bonifatius unter Mitwirkung des Kirchenchores. Anschließend begleiteten über 400 Gläubige eine konsekrierte Hostie in der Monstranz und damit die Gegenwart Jesu Christi in die Stadt hinaus. Am Diakoniewerk Elisabethhaus erwarteten schon viele Senioren am Altar die Prozession. Unter Mitwir-

kung der evangelischen Pfarrerin Susanne Pieper wurde für die Einheit der Kirchen Fürbitte gehalten und das Evangelium verkündet. Am zweiten Altar im Gesundheitsgarten gestalteten Kinder der Kita »Apfelwiese« und die Kommunionkinder die Gebete. Die Prozession endete in der Pfarrkirche mit dem Schlusssegnen. Im Anschluss lud der Pfarrgemeinderat St. Bonifatius zum Pfarrfest rund um die Kirche ein. (pm/Foto: pv)